



WIRTSCHAFT



Gewerbeverein Bichelsee-Balterswil

Dorfwährung «Lützel-Batzen» ist lanciert

Pünktlich vor Weihnachten ist es soweit: Der 2019 gegründete Gewerbeverein Bichelsee-Balterswil lanciert eine eigene Dorfwährung, den «Lützel-Batzen»! Dieser ist seit 1. November verfügbar – und kann beim Gewerbeverein bezogen werden.

Die Idee einer «Dorfwährung» ist nicht neu – daher aber nicht weniger attraktiv, wenn es darum geht, die Attraktivität des eigenen Einkaufsstandortes zu fördern. Das weiss auch der Gewerbeverein – und hat 2'000 «Lützel-Batzen» prägen lassen, jeder mit einem Nennwert von 25 Franken.

Die Einkaufsmünze wurde am 26. Oktober anlässlich eines Anlasses des Gewerbevereins präsentiert – und kann nun von der Bevölkerung bezogen und zum Bezahlen genutzt werden – in allen lokalen Geschäften und Gewerbebetrieben, die sich zum Mitmachen entscheiden.

Alle Informationen zum Lützel-Batzen sowie eine Liste der Geschäfte und Betriebe, in denen mit der neuen Dorfwährung bezahlt werden kann, finden Interessierte auf der Webseite www.gewerbeverein-biba.ch unter der Rubrik «Lützel-Batzen».

Der Gewerbeverein freut sich auf reges Interesse und wünscht allen viel Freude beim Einkaufen oder beim Verschenken des Lützel-Batzens.



Der Lützel-Batzen ist eigentlich goldfarben.



Geschäfte mit diesem Zeichen akzeptieren den Lützel-Batzen als Zahlungsmittel.

PR